tival, que partirán varios autocares de Granollers, pudiéndose informar «Bar Juan».

LOS «BEATLES», ESTAN PASANDO AL OTRO MUNDO

Nos referimos al mundo de los casados. Primero fue John Lehon: Ringo Star, el batería componente de este conjunto, también ha pasado este difícil trago; también se rumorea que George Harrison está prometido y piensa casarse en bre-

Si seguimos así, quizás pronto veamos que se cortan las asquerosas melenas, porque se dice que las de esta manera se consiguiera aplacar y poner tono -nos referimos a la imitación de sus peinados que tanto lleva hoy- la juventud eu-

«THE ANIMALS», EN BARCELONA

derna están de suerte, ya que el pasado día 1 de marzo, tal como tenían anunciado, actuaron en di che de Estrellas», el conjunto «The Animals», aunque en una actuación

Unidos ha logrado vender nada me nos, de su canción «The House of Rising Sun», dos millones de discos en 20 días, un millón y cuarto Francia 800.000 también en tres semanas; en España no se han ven-

En Inglaterra el trío «Beatles», forman el reinado de melenudos famosos, aunque su estilo de música es extraordinario, demostrándolo 'a cantidad de discos que tienen vendidos en todo el mundo.

MAS... ¡BEATLES!

Según unas declaraciones de Mr. George H. Ontein, productor de las películas de los Beatles, de la im-Limited», los Beatles filmarán una película en España en el mes de junio. Se tratará de un western-comedia, el cual se rodará en las cercanías de Madrid y de Almería.

Mientras tanto, la revista inglesa New Musical Express», dice que por Europa en el mes de julio, en la que se incluye las actuaciones en cia y Alicante, poniendo, eso sí, code 1.250.000 pesetas por actuación, gastos aparte y como mínimo seis actuaciones, lo que suman unos 8.000.000 de pesetas. Eso es, al menos lo que quieren cobrar.

J. M.ª Ballús

Ramón Calduch

entre nosotros. En el caso de este artista no caben demasiados nocido del público granollerense

el local del Centri-Club. - Cuándo se despertó en usted

de Calduch, le espetamos:

cumpliendo el servicio militar en

Tarragona - Pasó inmediatamente al campo profesional de la música?

-Cuarenta y cinco de 4 cancio-

- En qué países ha estado?

Italia, Egipto y Portugal

-Sinceramente, no; ya que mi

clusiva vocación mía. Tengo ya raíque en plan de aficionado, también

-He actuado en un sinfín de programas, entre ellos «Simpatía» en Radio Barcelona.

-Tengo algo en proyecto, pero

-He actuado ya en varias ocavuelvo el próximo viernes. Entre los programas realizados figuran

-Como cantante, ¿no cree que hov en día se da quizá demasiada preferencia a los llamados trepidantes dejándose algo en olvido lo pu-

-No, porque si bien a cada épo ca hay que darle los ritmos apropiados, lo melódico no terminará nunca, ya que lo clásico gusta en todos tiempos. Más bien creo que serán los ritmos actuales los que en un momento dado pasarán a desván de los recuerdos.

Los Sirex

Tras larga ausencia de nuestra ciudad debido al gran número de contratos a cumplir en diversos llamar ídolo de la juventud moder ro-, y que por sus interpretacioel favor y aprecio de cuantos han

dió un aparte para responder

-En Barcelona, hace escasamen-

-¿Vuestros nombres e instru-

-Con mucho gusto. Anota: Guitarra-solista, Manolo; guitarrarítmica, Pepe; guitarra-baja, Gui-

-Por cierto, que hay curiosidad es tu verdadero nombre de pila o

-No es mi nombre de pila. Yo saben, hoy en día hay infinidad de que no es precisamente el suyo. Los unos por capricho personal y otros porque se lo ponen. Y añade con simpatía: A mí, me bautizó por segunda vez nuestro representante, ya que lo consideró más comercial para las actividades del -¿De dónde tomásteis el nom-

-Es algo curioso, la verdad, ya que no fue inspirándonos en nada determinado ni valiéndonos de ningún extraño resorte. Se trata sencillamente de que entre mis compade las materias que se emplean De ahí nuestra denominación.

taba a nosotros el ganarnos la simpatía del público. Pero interviallí empezó todo. Por cierto que

que uno de sus compañeros le echa un capote para afirmar: se ti-

bargo en Inglaterra tenemos una chica admiradora nuestra, la cual ve. Hemos recorrido, eso sí, toda España por donde hemos realizado

-¿Habéis cantado alguna vez do».

ráis con personalidad propia? -Hombre, en los principios, al

igual que hacen casi todos, empezamos imitando. Más tarde, nos labramos una personalidad propia que creo hemos demostrado en nuestros últimos discos, de los que

-Personalmente creo que sobreviviriamos, dado que procuraria mo que sale al mercado de la mú-

o tenéis otras actividades particu-

-No, no. Somos profesionales Nos ha costado lo nuestro, pero -¿Muchas «fans»?

recibimos de 100 a 200 cartas diarias, la mayoría de las cuales con-

el programa «Noche de Estrellas» antes hemos dicho «Ultimo sába

Ramón Riera

Clases de guitarra particulares

Para informes: Conserje Casa de Cultura